

Tag des Mädchenfußballs 2017

10.06.17

Auch im Kalenderjahr 2017 richtete der Kamener SC einen Tag des Mädchenfußballs aus. Der TDM ist eine Initiative des DFB um weiterhin Mädchen für den Fußball zu begeistern.



Der KSC richtete den TDM zum zweiten Mal aus und bot den teilnehmenden Mädchen ein buntes Trainingsprogramm an. Das rund 2- stündige Training wurde unter Anleitung ausgebildeter Trainer geleitet. Der Kamener SC wird zur kommenden Saison seinen Mädchenbereich ausbauen und erstmalig im Bereich der D-, C- und B-Mädchen eine Mannschaft stellen. Der KSC sucht als größter Mädchenverein in Kamen weiterhin Verstärkung im Mädchenbereich.